
Liebe Mitglieder,

wie hat Ihnen das „Fest der Sinne“ gefallen? Haben Sie sich in fremde Klangwelten entführen lassen, sind 
Sie barfuss über einen Naturparcours gegangen, konnten Sie verschiedene Düfte erraten, haben Sie das 
farbenfrohe Essen genossen oder auf der silent auction etwas Schönes ersteigert?

Und noch vielmehr: Indem Sie all dies oder manch anderes Angebot auf dem Fest genossen haben, konn-
ten Sie noch zum Reinerlös des Schulfestes in Höhe von über  € 5000,--  beitragen.

Mit Hilfe einer Gruppe engagierter Eltern hat 
der Förderverein zum zweiten Mal eine silent 
auction oranisiert. Großzügige Spenden von 
Krefelder Geschäftsleuten und Eltern machten 
es möglich, den Besuchern des Schulfestes 
ca. 170 Objekte zum Kauf anzubieten. Nicht 
zu übersehen war eine hohe Pyramide kunterb-
unter Papphocker,  Produkte der Krefelder Fa. 
Remember, die zudem noch viele hochwertige 
Spiele für die Auktion gespendet hatte. Die An-
gebotspalette reichte darüber hinaus vom schö-
nen Bildband, über kulinarische Köstlichkeiten, 
Wellnessprodukte bis hin zum qualitätvollen Kü-
chenutensil und Reisegutschein. Der Erlös aus 
der Auktion betrug am Ende € 1.500,-- . Allen 

Spendern sei an dieser Stelle ein großes DANKESCHÖN gesagt, ebenso wie den tatkräftigen Helfern, die 
den Stand betreut haben und natürlich allen spendenfreudigen Bietern. 

Der Einbau der neuen Küche für die Cafeteria ermöglicht zwischenzeitlich die Versorgung von bis zu 100 
SchülerInnen pro Mittagszeit, deren Beköstigung nach anfänglichen Schwierigkeiten nun recht geordnet 
abläuft. Dennoch ist der Bedarf nach einem wesentlich größeren Platzangebot nicht zu leugnen. Nach 
mehreren Gesprächen zwischen Schulträger, Schulleitung und Förderverein besteht nun die berechtigte 
Hoffnung, dass im Laufe des Jahres 2009 mit 
dem Bau einer neuen Cafeteria begonnen wer-
den kann. Ohne den großen, spontanen Einsatz 
von Herrn Alexander Kozok, der als Architekt 
die ersten Entwürfe und Planungen vorlegte, 
wäre an eine Realisierung dieses lang gehegten 
Projektes immer noch nicht zu denken.

Herzlichen Dank für dieses außerordentliche 
Engagement! 

Im vergangenen Jahr konnten sich mehrere 
Klassen über die Anschaffung von neuen Klas-
senschränken und Regalen freuen, motiviert 
durch diese Unterstützung wurden Klassenzim-
mer farblich neu gestaltet wie das Foto zeigt.

Die Mitgliederversammlung vom 19.11.2008

Das Protokoll der Mitgliederversammlung ist auf unserer Homepage www.foerderverein-fabritianum.de zu 
finden. Dennoch seien einige wesentliche Punkte an dieser Stelle kurz aufgeführt :
Der Vorstand wurde nach dem Bericht der Kassenprüfer, die eine einwandfreie Kassenführung atte-
stierten, einstimmig entlastet.

Es gab personelle Veränderungen im Vorstand. 

Herr Mertens, der als Beisitzer im Nov. 2007 in den erweiterten Vorstand gewählt worden war, legte sein 
Amt im Rahmen einer Vorstandssitzung nieder. Daher wurde eine Änderung der Satzung, betreffend der 
Zahl der Beisitzer, wie im Jahresbericht 2007 angekündigt, überflüssig.

Frau Barbara Potthoff wurde in ihrem Amt als Schriftführerin für weitere zwei Jahre bestätigt.

Frau Martina Gevelhoff stellte sich nach langjährigem Engagement im Vorstand nicht mehr zur Wieder-
wahl. An ihre Stelle wurde Frau Cathrin Herten als Beisitzerin in den erweiterten Vorstand gewählt.
Eine Satzungsänderung betreffend der Wahl der Vorstandsmitglieder und deren Ausscheiden wurde text-
genau, wie auf der Homepage im Vorfeld der Mitgliederversammlung veröffentlicht von den Mitgliedern 
einstimmig angenommen.

Herr Gosejacob berichtete über die Auswertung der Datenerhebung und die erfreuliche Tatsache, dass 
viele Mitglieder, wie erbeten, ihren Jahresbeitrag freiwillig erhöht haben. 
Diskutiert wurden die Ausbau/Anbaupläne für die Cafeteria, die Stiftung eines Schulpreises und diverse 
Anträge für Anschaffungen aus dem Kollegium.

FaN – Fabritianum am Nachmittag

Seit 4 Jahren besteht nun das Angebot der 
Hausaufgabenbetreuung.

Ab der 5. Stunde werden dort Schüler betreut 
und bei ihren Hausaufgaben unterstützt. An 
kalten Tagen gibt es auch mal heißen Tee, ein 
Taschentuch bei Schnupfen oder tröstende 
Worte bei verpatzten Klassenarbeiten. Viele 
AGŽs wurden in diesem Zeitraum angeboten, 
wie etwa Tippen mit 10 Fingern, Keramik-, Mal-, 
Steinzeit-, Selbstbehauptung-, Chemie-AG oder 
Hip-Hop und einiges mehr. 

Das Nachmittagprogramm wird seit diesem 
Schuljahr in neuer Besetzung von Frau Stepken 
und Frau Rohrmeier geführt, unterstützt vom Förderverein und verwaltet von Frau Potthoff. 

Einladung zur Mitgliederversammlung 2009

Der Vorstand des Vereins lädt alle Mitglieder zur jährlichen Mitgliederversammlung am Mittwoch, 
18.11.2009 um 20:00 Uhr in die Cafeteria des Fabritianum ein.

Tagesordnung:
1. Rechenschaftsbericht 
2. Bericht des Kassierers 
3. Bericht der Kassenprüfer 
4. Entlastung des Vorstandes 
5. Wahlen (u.a. Neuwahl des 1. Vorsitzenden, da Frau Dr. Overlack nicht mehr kandidieren wird) 
6. Bericht über laufende Projekte 
7. Verschiedenes

Ab dem 30.10. finden Sie auf unserer Homepage die aktuelle Tagesordnung. Über ein das Erscheinen 
zahlreicher Mitglieder würde sich der Vorstand sehr freuen.
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Förderung und Unterstützung

Im Laufe des Jahres 2008 hat der FV u.a. verschiedene Aktivitäten und Anschaffungen 
fi nanziell unterstützt:

• die Durchführung der Mathematik Olympiade
• die Durchführung der 10. Buchausstellung
• die Anschaffung von Klassenschränken
• die Verleihung von Buchpreisen für das beste Abitur im bilingualen und regulären Zweig

Zum guten Schluss gilt unser besonders herzlicher Dank:

Jürgen Slomka und seinen fl eißigen Helferinnen, die mit unermüdlichem Einsatz für das leibliche Wohl 
der SchülerInnen und LehrerInnen sorgen und trotz großer zusätzlicher Arbeitsbelastung die gute Laune 
nicht verlieren.

Marc-Daniel Kress, der in jedem Jahr durch seine professionelle Unterstützung das Erscheinen dieses 
Berichtes ermöglicht. Mehr seiner kreativen Leistungen fi nden Sie unter www.metamorphosis7.de 

Dem Blumenhaus Femers, das seit einigen Jahren den schönen großen Adventskranz stiftet und unser PZ 
zu allerlei Gelegenheiten mit geschmackvollem Blumenschmuck verschönert.

Einer Dame, die den FV mit einer großen Spende in Höhe von € 3000,-- unterstützt hat.

Der Schulleitung und dem Kollegium für die gute Zusammenarbeit besonders auch bei der Vorbereitung 
und Ausrichtung des Schulfestes.

Wir möchten darauf hinweisen, dass der Druck dieses Jahresberichtes nicht vom FV fi nanziert wird, sondern 
aufgrund einer Spende in dieser Form realisiert werden kann.

Hrsg.: Vorstand des Vereins der Freunde und Förderer des Gymnasium Fabritianum
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Vielfalt gestalten
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